

綱 領

- 吾々は、社会正義に立脚した良識ある労働運動を通じて吾々の権利を守り、生活の安定と向上をはかる。
- 吾々は、常に暴力と独裁を排し自由にして明朗なる民主的労働組合としての健全なる発展を期する。
- 吾々は、赤十字の民主化と近代化を促進することによって、その人道的任務の達成に寄与する。

新年おめでとう ござります



300年間主役をつとめる「唐津くんち」の飛龍

次に第二日目は議長に葉原綏子氏(名一日赤)、書記に田上美鈴氏(筑前山田日赤)を選出し、本会議を開催。議事にそつて、川出中央執行委員長の四週五休の早期実施(未実施車組)と四週六休への実現へを主軸とした挨拶があり、鹿島中央書記長より一般経過報告、前日の各部会よりの報告、二二三の質疑応答がなされ、議題の審議に入った。時間延長に至る活発な討議がされ次の如く婦人部として



11月8日～10日にかけてひらかれた婦人部代表者会議

③男女雇用機会均等法施行後
一年半については、募集・採用
では男女差はよくなっている。
しかし教育、将来性には男女差
は依然としてある。

④今後の課題は、雇用管理に
おいて能力ある女性は積極的に
活用されるようになっている。
しかし、まだまだ女性の法への
理解不足と認識が不充分であ
る。女性自身が積極的に意識改
革を進めること。また、職業へ
の責任感をもつこと等々、をも
とに、具体的方法としては、保
育施設の充実、労働時間の短
縮、年休の消化、連続休暇の促
進等の工夫改善へもってゆけば
女性の就業への多様化は進むの

昭和62年度第3回 中央委員会を開催

日本海の奇勝東尋坊、日本有数の名刹永平寺を真近にひかえた福井県芦原町「北潟湖畔莊」で、本年第五回目の中央委員会が開かれた。師走の半ばでもあり、出席者数が懸念されたが、新年度への熱い期待であろうか、総勢七十余名の出席を数え、運動方針案をはじめ予算案等の活発な審議が行なわれた。



昭和62年12月13日～14日にかけて熱心な討議がおこなわれた第3回中央委員会（福井県・芦原町）

婦人部代表者會議

63年度方針など討議

——本社人事部
長とも交流

婦人部代表者会議も 3年度方針など討議 一本社人

その他については本文内容から、人局政策課長補佐 北井久美子
長期看護欠勤制度についてと
し、文章修正をする。

二、本部役員について

立候補推薦を依頼したが出席
単組代表者からは選出がなく、
第三回中央委員会へ提案する。

内閣は次の如くである。

❶女子労働者の現状として昭
和六十一年度の労働省調査の統
計から婦人の労働人口は増加の

各部・一般経過報告を承認

入り翌十四日まで長時間
り討議され多くの成果を
全日程を終了した。

修正を経てほぼ原案どおりされた。

施設間の問題もあり、流動的な
ため大会まで調整を続けること
となりた。
五、その他
(銀杏)名一日赤ニ院内保育所
の教諭が利用目的変更のため、
第四、第二十七回定期全国大会
大会宣言文起草委員会第一B、
第四B、第六B。

